

cuando las expectativas del teatro chileno estaban a punto de ser realidad, por medio de una reciente disposición gubernativa. Pero el destino de los artistas verdaderos, es casi siempre el de soñar, dar parte de su vida a esos sueños y un buen día emprender el viaje en que se penetra en la noche para no volver a ver la luz del amanecer.

<https://doi.org/10.29393/At301-28PNRA10028>

### **Premios Nacionales**

En una ceremonia que se llevó a efecto en uno de los días de este mes, en el Salón de la Universidad de Chile, se entregaron los Premios Nacionales de Arte y de Literatura concedidos este año, respectivamente, a Camilo Mori y José Santos González Vera.

El acto estuvo presidido por el Ministro de Educación don Bernardo Leighton, y en un discurso del Sub Secretario de Educación don Julio Arriagada se hizo el elogio de los agraciados por esta recompensa. El señor Arriagada en este mismo discurso anunció que el Gobierno tenía el propósito de crear una Academia de Hombres de Letras y de Ciencias, que serían una especie de mentores del espíritu de Chile, para todo cuanto se relaciona con las actividades del pensamiento y del arte en sus diversas manifestaciones.